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　１０月３１日、湯沢北中学校で「市長と語る会」が開催

され、「人が楽しめる場所をどう作っていくか」をテーマ

に、市長、同校生徒代表、学校運営協議会員などがパネ

ルディスカッションを行いました。

　これは、湯沢北中学校が行っている「湯沢市の未来を

考える学習」の一環で、昨年度から開催しているもの。

生徒たちは、湯沢市が将来にわたって安心して暮らせる

魅力的な街であるための対策について提言し、真剣に意

見交換を行いました。

生徒たちは、３年生を対象に右記の事前アン

ケートを実施し、その結果から「人が楽しめ

る場所をどう作っていくか」を湯沢市の課題として

捉え、「前森公園活性化プロジェクト」を立案。必

要な予算も算出し、さまざまな企画を市長へ提言し

ました。
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湯沢北中学校３年生

～これからの湯沢市について語り合う～
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今後、湯沢市がもっともっと住みやすくなるにはど
んなことが必要だと思いますか？

・店を増やす

・イベントを増やす

Q

・歩いて行ける距離に遊び場

・全世代に配慮のある町にする など

・学生が楽しめる施設

・子育てに便利な施設

今後、湯沢市がどうなれば湯沢市に住みたいと思う
ようになりますか？

Q

・外から人が入ってくるようになれば

・人が集う場所がもっとあれば など

は　い

18人
いいえ

38人

・住み慣れている

・親の近くに住みたい

・米がおいしい

・市を賑やかにするのに

協力したい など

「はい」と答えた主な理由 「いいえ」と答えた主な理由

・遊び場がない

・活気がない

・興味を引くものがない

・なりたい職業が県外に

しかない など

あなたは将来、湯沢市に住みたいと思いますか？Q

湯沢北中学校３年生が企画した「前森公園活性化プロジェクト」

前森公園にキャンプ場を作る!!
観光したり遊んだりする場所が少ないので、前森公園にキャンプ場を作る！

300万円予 算

児童館があった場所に
管理棟を建てる、食材
など特産品を販売 など

メリット

デメリット

家族でキャンプに来ることで観光客が増え

る

冬場の集客が見込めない（冬場の営業はし

ない）。

前森公園に遊具を追加する!! ～前森公園大改造～

小さい子が外で楽しく遊べる公園がないため、前森公園に遊具を追加する！

474万6400円予 算

ブランコ、雲梯、シー
ソー、ジャングルジム、
自動販売機 など

メリット

デメリット

・外で遊ぶ人が増え、人と活気があふれる

・家族との時間が増え、家族仲が深まる

・公園を使ったイベントがやりにくくなる

・駐車場が一杯になってしまう

サバイバルゲームで公園を活発に
体を動かせる娯楽として、前森公園にサバイバルゲームフィールドを作る！

100～200万円予 算

森林の整備にかかる費
用、エアガンなどの機
材の購入 など

メリット

デメリット

近隣からも遠方からも若い人が集まる

・渋滞や騒音のトラブル

・定期的に機材のメンテナンスが必要

キッチンカーで若者の集まる場を
若者が集まる場所が少ないので、キッチンカーを間借りして食を簡単に提供！

予 算

通常は初期費用200 ～ 500万円かか
るが、間借り営業だと約50万円ほど
にコストを抑えて営業開始できる

メリット

デメリット

・従業員数が少なくても、営業できる

・移動スーパーとしても利用可能

・売り上げの何割かを市に提供

・従業員の確保

キッチンカーや
移動販売車を市で購入
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　中学生の皆さんの新しく柔軟
な発想や、率直な思いを聞くこ
とができた大変貴重な時間でし
た。いただいた提案をしっかり
受け止め、市政発展に努めてま
いります。

佐藤市長から


